

FOTO: TV YUMURÍ

[Anylisec Grau Boffill](#)

Matanzas, con una meta del 90% de su población con esquema completo de vacunación para el mes de noviembre de este 2021, enmarca el ejemplo de la provincia como referente en inmunización del país.

«Tenemos vacunado en nuestra población mayor de dos años al 92,1% y con esquema completo al 70,8%», explicó Lissy Vega Rodríguez, responsable del Programa de Inmunización en la provincia.

FOTO: TV YUMURÍ

«En la población pediátrica en particular hemos aplicado una dosis en el 99,8% de los niños a vacunar en este período y con esquema completo en menores de edad tenemos al 96,8%», argumentó Vega Rodríguez.

Actualmente prestan especial atención a los niños convalecientes e insisten en que no se puede vacunar a ningún pequeño sin antes ser valorado por un pediatra o un médico de familia.

Cada área de salud matancera trabaja para la inmunización de personas con esquemas pendientes del candidato Soberana Plus, la población alérgica al antiséptico Tiomersal y los adultos convalecientes.

En Matanzas suman 45 000 las personas que han rebasado la Covid-19 con el esquema completo de vacunación a partir del candidato Soberana Plus, destacó la responsable del Programa en la provincia.

Argumentó además sobre la vacuna para los alérgicos al Tiomersal que entraron en una primera etapa 5 500 dosis ya aplicadas a la población y restan 3 000 para inmunizar a todo este universo.

A pesar de la buena marcha del programa y sus resultados notables para el cambio en la vida de la provincia, persisten 5 125 matanceros sin sumarse al esquema.

FOTO. TV YUMURÍ

Lissy Vega Rodríguez insistió en la importancia de hacer un llamado a la población a acudir a sus áreas de salud para recuperar la vacunación con Abdala, Soberana Plus para los convalecientes y la Soberana 02 para grupos pediátricos.

La provincia de Matanzas superó el pico pandémico más grave y preocupante del país durante los meses de julio y agosto del presente año. El programa de inmunización en la provincia fue responsable directo del cambio radical de los indicadores epidemiológicos en cuanto a Covid-19 en el territorio.